

être sans remède. Mère de cinq petits enfants, et ayant de nombreuses occupations, je me serais découragée, si je n'avais eu recours à la bonne Ste. Anne. Le jour de sa fête, je me fis un devoir de me rendre en pèlerinage à Beaupré.—\*\*\*

WICKHAM, WEST.—Ma petite fille, âgée de 7 ans, était constamment étourdie, au point de passer de grandes journées sans se lever. Elle souffrait aussi d'un mal de jambes incroyable. Elle fut guérie à la suite d'un pèlerinage à Ste. Anne de Beaupré, où la pauvre enfant pria Ste. Anne avec une grande piété. Moi même à cette occasion, je fus guérie d'un mal de dos qui m'affligeait depuis nombre d'années et d'un mal de tête qui me prenait chaque été.—M. J. V.

SOUTH ADAMS, MASS.—Une petite fille guérie d'une maladie déclarée grave, par l'application de l'huile de la lampe du sanctuaire de la Bonne Ste. Anne.—P. C.

ST. OURS.—Depuis plusieurs années je souffrais d'une maladie qui m'empêchait de vaquer à mes occupations et d'avoir soin de ma jeune famille. Après avoir consulté divers médecins sans obtenir ma guérison, je m'adressai à Ste. Anne qui m'a complètement guérie.—L. A.

QUÉBEC.—Depuis bien des années mon mari était adonné à l'ivrognerie. Le vice allait toujours en augmentant, au point qu'il s'exposait à perdre sa situation. Nous avons une grande famille, et mes peines étaient à leur